
Ce qui me rend

heureuse,c’est la vie.

J’ai pas besoin de

grand-chose pour être

heureuse car la vie

est belle surtout en

voyant toute la

misère du monde.

Faty 26 ans Meaux
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